

Hohenburg empfängt 1980 an Ostern die Kapelle „dragons de Noailles“

Im April 1980 kommen an den Osterfeiertagen 64 Personen aus dem Kanton nach Hohenburg. Sie erwidern den Besuch der Hohenburger Kapelle aus dem Vorjahr im Kanton.

Programm:

- Empfang im Rathaus Hohenburg durch Bürgermeister Siegfried Härtl.
- Festgottesdienst vor der Kirche und anschließend Standkonzerte der französischen Kapelle.
- Empfang im Landratsamt.
- Stadtrundfahrt in Amberg
- Besichtigung des Bergbaumuseums in Theuern.
- Fahrt nach München (Stadt und Olympiagelände).
- Festabend in der Schulturnhalle mit kaltem Buffet, Musik der beiden Kapellen und Tanz sowie angenehme Gesprächen.

Quelle: Gespräch mit Josef Stauber und Amberger Stadtnachrichten vom 8. April 1980
s. dazu auch Landratsamt Amberg – Sulzbach, Lagerplatz 3609

H.Kleinecke